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Participantes Sim Não Assinatura

ANDRÉA MARTINS ANDUJAR X

GIOVANI CAVALHEIRO NOGUEIRA X

ALOISIO SILVA JUNIOR X

CLOVIS ANTONIO PETRY X Substituído por Caio Caselli Martins

FERNANDA SIMONI SCHUCH X

FERNANDO JOSÉ F. GONÇALVES X

CLAÚDIO LUIS EBERT X

ADRIANO HEIS X

ANGELA REGINA KIRCHNER X

JOSÉ ROQUE DAMASCO NETO X

DANIEL DEZAN DE BONA X

DOUGLAS DENI ALVES X FALTA INJUSTIFICADA

ROGÉRIO PEREIRA X

SIMONE DE LIMA X FALTA  INJUSTIFICADA

JUAN PIETRO TOLDI X

VINÍCIUS SEARA BARRETO X

SUELI AMÁLIA DE ANDRADE X FALTA INJUSTIFICADA

ZILDA DE FAVERI VICENTE SOUZA X

Participaram também desta reunião os Chefes de Departamento Luiz Fernando Segalin
de  Andrade  (DAMM) e  Ricardo  Luiz  Alves  (DAE),  para  participação  das  informações
sobre o Plano de Oferta de Cursos e Vagas -  POCV. Caio Caselli Martins, substituindo
oficialmente o Diretor  da Diretoria  de Pós-Graduação Pesquisa e Extensão,  Professor
Clovis Antonio Petry, para apresentação dos respectivos pontos de pauta.

Pauta da Reunião

Ponto 1. Aprovação da súmula da 246ª reunião (anterior) e da pauta da reunião
atual;
Informe: Plano de Oferta de Cursos e Vagas - POCV;
Ponto 2. Homologação dos candidatos eleitos: Chefes de Departamento, 
Coordenadores e representantes do Colegiado;
Ponto 3. Aprovação do Calendário Acadêmico do CF 2017;
Ponto 4. Chamada Interna para Projetos de Pesquisa e Extensão no Câmpus 
Florianópolis;
Ponto 5. Pesquisa para Planejamento anual de fomento da pesquisa, extensão e 
inovação.



Ponto 1. Aprovação da súmula da 246ª reunião (anterior) e da pauta da reunião
atual - A Professora Andréa Martins Andujar, Presidente do Colegiado, cumprimentou a
todos,  agradeceu a participação e o  empenho dos conselheiros  por  primarem pela
construção coletiva  deste  Colegiado.  Disse que os novos membros eleitos tomarão
posse na primeira reunião do Colegiado em 16 de fevereiro de 2017. Apresentou a
súmula e a pauta previamente enviadas aos conselheiros para apreciação. A súmula,
após  corrigida,  foi  aprovada.  A  pauta,  após  inversão  na  ordem  dos  pontos,  foi
aprovada.

Informe:  Plano  de  Oferta  de  Cursos  e  Vagas  -  POCV  -  O  Professor  Giovani
Cavalheiro  Nogueira,  Diretor  de  Ensino,  contextualizou,  informando  que  o  referido
assunto está vinculado ao Memorando encaminhado pelo Diretor de Ensino, Orlando
Rogério Campanini, para a Direção-Geral do Câmpus Florianópolis e que este Câmpus
tem o prazo até 23/12 para responder. Disse que o assunto em pauta foi discutido,
durante o ano, em vários fóruns: reuniões presenciais feitas com Diretoria de Ensino,
Chefias  de  Departamento,  Coordenadorias,  Pró-Reitoria  de  Ensino  e  Diretoria
Executiva.  Disse  que,  apesar  das  dificuldades  para  a  inserção  de  área  de  alguns
departamentos, a planilha foi elaborada. Disse, ainda, que a principal discussão foi em
uma oficina de trabalho realizada no Câmpus Palhoça. Foi apresentada uma planilha e
houve ajustes de cargas horárias. Falou que a planilha do Câmpus Florianópolis foi
concluida, porém mencionou a aposentadria de alguns docentes, recentemente, e de
outros que estão em vias de aposentadoria. Falou que a referida planilha foi aprovada
no CODIR, CEPE e CONSUP e que agora solicitaram que seja aprovada no Colegiado
do Câmpus, embora já tenha sido aprovado em instâncias superiores. Luiz Fernando
Segalin  disse  que  fez  um levantamento  do  PSAD de  2016  sobre  a  carga  horária
docente de vários câmpus e falou que, nos câmpus maiores, a média da carga horária
é  maior.  Disse que têm Câmpus com carga horária  baixa,  e  até  zero,  que muitos
câmpus têm média baixíssima. Salientou que existem câmpus com média de ingresso
muito baixo. Colocou que é contra o POCV por conta de gasto de tempo, de recurso
financeiro e com resultado insatisfatório,  esclarecendo que estava se baseando em
dados e não apenas no que pensava. Giovani, Diretor de Ensino, falou, ainda, sobre a
situação do CERFEAD, com zero docente, por não poder ter vinculação de docente.
Ricado Luiz Alves também discordou sobre a forma de como o processo foi feito.  A
professora Andréa esclareceu que, na reunião do CODIR, a referida planilha não foi
aprovada,  porque  o  Câmpus Florianópolis  não tinha encaminhado ainda e,  na  sua
percepção,  não  poderia  ter  sido  encaminhada  para  aprovação  no  CONSUP.  Após
amplamente discutido pela maioria dos conselheiro, com demonstração de insatisfação
de  como  o  processo  foi  realizado,  foi  definido  que  este  Colegiado  refere  que
desconhece a justificativa sobre a Análise Técnica referente à Planilha POCV aprovada
junto ao CONSUP.

Ponto  2.  Homologação  dos  candidatos  eleitos:  Chefes  de  Departamento,
Coordenadores e representantes do Colegiado -  A Diretora Andréa contextualizou
sobre o processo eleitoral e fez a leitura da homologação dos candidatos eleitos para
as Chefias de Departamento/Coordenadorias/Representantes do Colegiado, sendo que
quatro  Chefes  de  Departamento  foram reconduzidos  e  cinco  Chefes  foram eleitos,
como segue: CHEFIAS DE DEPARTAMENTO:  DEPARTAMENTO ACADÊMICO DE
CONSTRUÇÃO  CIVIL:  Reginaldo  Campolino  Jaques;  DEPARTAMENTO
ACADÊMICO  DE  ELETRÔNICA:  Muriel  Bittencourt  de  Liz;  DEPARTAMENTO
ACADÊMICO  DE  ELETROTÉCNICA:  James  Silveira;  DEPARTAMENTO
ACADÊMICO  DE  LINGUAGEM,  TECNOLOGIA,  EDUCAÇÃO  E  CIÊNCIA:  Bruno
Gonçalves  Lopes;  DEPARTAMENTO  ACADÊMICO  DE  METAL-MECÂNICA:  Luiz



Fernando  Segalin  de  Andrade;  DEPARTAMENTO  ACADÊMICO  DE  SAÚDE  E
SERVIÇO:  Jorge  Luiz  Silva  Hermenegildo;  DEPARTAMENTO  DE
INFRAESTRUTURA:  Elon  José  Lenzi;  DEPARTAMENTO  DE  GESTÃO  DE
PESSOAS:  Janice  Cordeiro  Gaia;  DEPARTAMENTO  DE GESTÃO,  MATERIAIS  E
FINANÇAS: Yanna de Amorim Cana Brasil Schütz. COORDENADORES: DIRETORIA
DE  ENSINO:  COORDENADORIA  DE  ESTÁGIO:  não  houve  candidato;
COORDENADORIA  GERAL  DE  REGISTRO  ACADÊMICO:  não  houve  candidato;
COORDENADORIA DE APOIO ACADÊMICO: Bruno E. Moraes; COORDENADORIA
DE  BIBLIOTECA  E  ARQUIVO  PERMANENTE:  Edinei  Antônio  Moreno;
COORDENADORIA DE ATIVIDADES  ARTÍSTICAS:  Tânia  Denise  da  Silva  Meyer;
COORDENADORIA  PEDAGÓGICA:  não  houve  candidato;  COORDENADORIA  DE
INGRESSO: não houve candidato COORDENADORIA DO NÚCLEO DE EDUCAÇÃO
A  DISTÂNCIA:  Antônio  Pereira  Cândido;  DIRETORIA  DE  PÓS-GRADUAÇÃO,
PESQUISA E EXTENSÃO:  COORDENADORIA DE PÓS-GRADUAÇÃO, PESQUISA
E INOVAÇÃO:  Vanessa Luiza Tuono Jardim;  COORDENADORIA DE EXTENSÃO:
não  houve  candidato;  DEPARTAMENTO  ACADÊMICO  DE  CONSTRUÇÃO  CIVIL:
CST EM CONSTRUÇÃO DE EDIFÍCIOS: Giovana Collodetti; CT EM AGRIMENSURA:
Rovane Marcos de França;  CT EM EDIFICAÇÕES:  Gerson Auge Tybusch;  CT EM
MEIO AMBIENTE:  Walter Martin Widmer;  CT EM SANEAMENTO:  Dalton da Silva;
COORD. INFRAESTRUTURA:  Rogério de Souza Versage;  COORD. DE REGISTRO
ACADÊMICO:  não houve candidato;  DEPARTAMENTO DE ELETRÔNICA:  CT EM
ELETRÔNICA:André  Luís  Dalcastagnê;  C  S  T  em  ELETRÔNICA  INDUSTRIAL:
Reginaldo Steinbach;  COORDENADORIA DE REGISTRO ACADÊMICO:  não houve
candidato;  COORDENADORIA  DE  INFRAESTRUTURA:  Rangél  Cezar  Fernandes;
CST  EM  ELETRÔNICA  INDUSTRIAL:  Reginaldo  Steinbach;  DEPARTAMENTO
ACADÊMICO DE ELETROTÉCNICA:  CT EM ELETROTÉCNICA:  Roberto de Mattos
Soldi;  CST  EM  SISTEMAS  DE  ENERGIA:  Fabricio  Yutaka  Kuwabata  Takigawa;
CURSO  DE  ENGENHARIA  ELÉTRICA:  Edison  Antonio  Cardoso  Aranha  Neto;
COORDENADORIA.  DE  REGISTRO  ACADÊMICO:  não  houve  candidato;
COORDENADORIA  DE  INFRAESTRURA:  Adriano  de  Andrade  Bresolin;
DEPARTAMENTO  ACADÊMICO  DE  LINGUAGEM,  TECNOLOGIA  EDUCAÇÃO  E
CIÊNCIA:  COORD. DE EDUCAÇÃO FÍSICA E DESPORTOS:  não houve candidato;
COORDENADORIA DE INFRAESTRUTURA: não houve candidato; CT EM QUÍMICA:
Berenice  da  Silva  Junkes;  COORDENADORIA  DE  REGISTRO  ACADÊMICO:  não
houve candidato;  DEPARTAMENTO ACADÊMICO DE METAL MECÂNICA:  CT EM
MECÂNICA:  Eduardo  Yuji  Sakurada;  CST  EM  DESIGN  DE  PRODUTO:  Deise
Albertazzi  Gonçalves;  ENGENHARIA  MECATRÔNICA:  Jean  Paulo  Rodrigues;
COORDENADORIA  DE  INFRAESTRUTURA:  não  houve  candidato;
COORDENADORIA  DE  REGISTRO  ACADÊMICO:   não  houve  candidato;
DEPARTAMENTO ACADÊMICO DE SAÚDE E SERVIÇO:  CT EM ENFERMAGEM:
Marcieli Misiak;  CT EM INFORMÁTICA PARA INTERNET: Andrino Fernandes; CT EM
METEOROLOGIA: Eduardo Beck; CST EM SEGURANÇA DO TRABALHO: Jani Mara
Martins;  CST EM GESTÃO DA TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO:  Julio  Cesar  da
Costa  Ribas;  CST  EM  RADIOLOGIA:  Matheus  B.  Savi;  ESPECIALIZAÇÃO  EM
MÍDIAS NA EDUCAÇÃO:  Felipe Cantório Soares;  ESPECIALIZAÇÃO EM GESTÃO
EM  SAÚDE:  Rosane  Aparecida  do  Prado;  COORDENADORIA  DE
INFRAESTRUTURA:  não  houve  candidato;  COORDENADORIA  DE  REGISTRO
ACADÊMICO:  não  houve  candidato;  DIRETORIA  DE  ADMINISTRAÇÃO:
COORDENADORIA  DE  TECNOLOGIA  DA  INFORMAÇÃO  E  COMUNICAÇÃO:
Thiego  Vieira  Coan;  COORDENADORIA DE INFRAESTRUTURA DE REDES:  não
houve  candidato;  COORDENADORIA  DE  SERVIÇOS  DE  REDES:  não  houve
candidato;  COORDENADORIA  DE  SISTEMAS:  não  houve  candidato;



COORDENADORIA  DE  SUPORTE  DE  INFORMÁTICA:  não  houve  candidato;
DEPARTAMENTO  DE  GESTÃO  DE  PESSOAS:  COORDENADORIA  DE  SAÚDE
OCUPACIONAL:  não  houve  candidato;  COORDENADORIA  DE  PAGAMENTO,
CADASTRO E CONTROLE FUNCIONAL:  não houve candidato;  COORDENADORIA
DE  DIÁRIAS  E  PASSAGENS:  não  houve  candidato;  COORDENADORIA  DE
DESENVOLVIMENTO  E CAPACITAÇÃO:  não  houve  candidato;  DEPARTAMENTO
DE  GESTÃO,  MATERIAIS  E  FINANÇAS:  COORDENADORIA  DE  MATERIAIS  E
PATRIMÔNIO:  Cleber  da  Silva  Ramos;  COORDENADORIA  DE  COMPRAS  E
CONTRATOS:  Luiz Fernando de Souza;  COORDENADORIA DE ORÇAMENTOS E
FINANÇAS:  não  houve  candidato;  DEPARTAMENTO  DE  INFRAESTRUTURA:
COORDENADORIA  DE  SAÚDE:  não  houve  candidato;  COORDENADORIA  DE
MANUTENÇÃO:  Luciano  Linhares  Miguel;  COORDENADORIA  DE  SERVIÇOS
GERAIS:  não  houve  candidato;  COORDENADORIA  DE  ENGENHARIA:  Murilo  de
Souza  Nunes.  COLEGIADO  DO  CÂMPUS:  REPRESENTANTES  DOCENTES:
TITULARES:.Liliane Stelzenberger;  Claudio Luis Ebert;  Beatriz Francalacci  da Silva;
SUPLENTES:  Adriano Heis;  Fernanda Simoni  Schuch;  Suelen dos Santos  Saraiva;
REPRESENTANTES  TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS:TITULARES:  Camila  Farias
Fraga;  Idney Silva  Junior;  Daniel  Dezan de Bona;  SUPLENTES:  Cristiane Antunes
Espindola Zapelini; DISCENTES: TITULARES: Romário da Silva Araujo; Douglas Jordy
Manjabosco;  Alberto  Prestes  Pereira;  SUPLENTES:  Sara  Nathaly  Arias  da  Silva;
Guilherme Engelhardt Stange; Marie Hartmann Farines.  A homologação foi aprovada
por  unanimidade.  Pelo  fato  de  muitas  coordenadorias  ficarem  sem  candidatos,  foi
amplamente discutido: FGs 4, o valor,  sugestão de pauta no Consup, ocupação de
coordenadorias por servidores cedidos, Portaria 246 do MEC. Foi definido que, para as
Coordenadorias sem coordenação, que os respectivos Chefes de Departamento, após
definição  em  reunião  do  Colegiado  do  respectivo  Departamento,  devem  fazer  a
indicação dos respectivos coordenadores. Caso ainda não sejam preenchidas todas as
vagas, que estas possam ser ocupadas por servidores interessados de outros câmpus.
Foi definido, também, que seja constituida uma comissão composta com os seguintes
membros: Aloisio Silva Junior, Fernando José F. Gonçalves, Fernanda Simoni Schuch
e Caio Caselli Martins, com o objetivo de estudar as Funções Gratificadas do Câmpus
Florianópolis e o não cumprimento da Portaria 246 do MEC.

Ponto 3. Aprovação do Calendário Acadêmico do CF 2017 -   O Professor Giovani
expôs  que,  após  ter  recebido  o  Calendário  Unificado  da  PROEN,  foram  feitos  os
ajustes no Calendário Acadêmico do Câmpus Florianópolis juntamente com os Chefes
de  Departamento,  Coordenadores  e  Diretoria  de  Ensino.  Colocou  que  está  com
dificuldade de definir a data da formatura, tendo em vista que o espaço ainda não foi
definido. Disse, também que, nos dias 26 e 27 de janeiro de 2017, das 07h30min até as
19h30min,  será  feita  a  matrícula,  e  que  já  está  acordado  com  a  Assessoria  de
Comunicação, Marketing e Ouvidoria, para que seja feita ampla divulgação. Lembrou
sobre a dificuldade da constituição da Comissão de Matrícula pela falta de Assistente
Social. Disse que, com relação ao Calendário Unificado, está divulgado na página do
IFSC e que o Caléndário do Câmpus será divulgado na página do Câmpus, com todos
os  ajustes.  Foi  referendada  a  Resolução  nº  027/2016  -  CCF,  que  aprovou  Ad
Referendum o Calendário Acadêmico do Câmpus Florianópolis .

Ponto 4. Pesquisa para Planejamento anual de fomento da Pesquisa, Extensão e
inovação -  O Professor Clovis Antonio Petry, mesmo estando de férias, participou da
reunião, juntamente com Caio Caselli  Martins,  substituto oficial  da Diretoria de Pós-
Graduação, Pesquisa e Extensão, apresentaram o formulário "Planejamento anual de
fomento da Pesquisa, Extensão e Inovação do Câmpus Florianópolis", cujo objetivo é



realizar  uma  breve  pesquisa  de  intencionalidade,  junto  aos  servidores  docentes  e
técnico-administrativos do Câmpus Florianópolis em relação a estas áreas, visando ao
ano de 2017. O formulário é voltado a todos os servidores do Câmpus Florianópolis e
constitui-se em importante ferramenta para o planejamento interno da DPPE, sobretudo
para se tentar diagnosticar com qual público se pretende desenvolver atividades de
pesquisa, extensão e inovação no próximo ano.

Ponto  5.  Chamada Interna para  Projetos  de  Pesquisa  e  Extensão no Câmpus
Florianópolis - O Professor Clovis Antonio Petry e Caio Caselli Martins  apresentaram
a  "Chamada  Interna  para  Projetos  de  Pesquisa  e  Projetos  de  Extensão  em  fluxo
contínuo",  que  se  justificou  pela  necessidade  de  organização  dos  fluxos  e
procedimentos  para  a  submissão  e  aprovação  destes  projetos  no  Câmpus
Florianópolis.  Atualmente  não  há  diretrizes  claras  para  submissões,  avaliação  e
aprovação de projetos em fluxo contínuo no IFSC, sendo que, muitas vezes, este fluxo
passa somente pelo  servidor/a  proponente  do projeto e  a Chefia  de Departamento
Acadêmico. A questão principal nessa Chamada Interna é retomar o envolvimento dos
Colegiados de Departamento Acadêmicos neste fluxo, que será o fórum responsável
por avaliar o mérito e discutir/aprovar estes projetos e respectivas cargas horárias dos
servidores. À DPPE, competirá a segunda análise, especialmente sobre os aspectos
administrativos  e o encaminhamento para registro  nas Pró-Reitorias de Pesquisa  e
Extensão. Foi questionada a tabela de critérios e pontuação por estar muito extensa e
detalhada,  o  que  demandaria  trabalho  e  tempo  demasiado  para  a  avaliação
departamental. Foi definido que esta seria revista e resumida aos pontos essenciais à
avaliação,  a  fim  de  agilizar  o  trâmite  no  Colegiado  do  Departamento  Acadêmico
envolvido.  

Nada mais havendo a tratar, a Professora Andréa encerrou a reunião, agradecendo a
presença de todos.
 
 


